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＊回答枚数：36 枚 

 

＊何を見ての参加でしたか？           ＊参加のきっかけは？ 

  

 

＊講演会についての感想 

講演の前の 9 条の会の紹介説明などのスライドがあり、すばらしい。 

米国の言いなりになっている 戦争のための機材を買っていることがはっきり分かる。 

もっと戦争反対の声を大にしていかないと知らない間にきな臭くなっていることが分かる。 

いつまでもトランプのペットでいる安倍政権を退陣に追い込むべき。 

まともな日本には、どうするか、大変だ。 

今日のお話で防衛のことを詳しく聞いて、おどろいてしまいました。 

しかし、私達が日々運動しているのは、安倍政権を倒して日本を平和な九条を世界に誇れる国にしたいと思って

います。 

これから我々はどうしたらいいか～との思いの沸く話が欲しかったと思う。 

未来の子どもたちに伝えられない今の安倍政権で自民党支持者にいいのか聞きたいね。 

三島由紀夫が生前、自民党政権で改憲されたら自衛隊はアメリカの傭兵にされると言っていたが、改憲される前

に、平和憲法を骨抜きにされてしまっていたが、ここまでヒドイと思わなかった。 

安倍は軍事オタクか？なんの目的があるのか理解できない、バカにつける薬はない？！ 

今や防衛より防災の方が先だと思います。 

とても勉強になり、ありがとうございました。ふだん気になりながらも、自衛隊の実態を知ることに時間を割け

ずにいました。半田滋さんの話は分かりやすく、私たちが考えるべき視点を明示してくれた、と思います。 

講演会を実施してくれた大田たまがわ九条の会の皆様にお礼申します。 

さすがの着眼点と洞察であった、改めて自衛隊の安倍政権私物化の道が見えてきました。 

結論は政権を変えて、ともかく安倍政権を破棄する政権を実現することが明確になってきたと痛感した。 

過日のサウジアラビアの石油基地攻撃でドローン機(だったか？)で大変なニュースになりました。 

今どきドローンは 1000Km もとび、ミサイルも運べるとか。圧倒的に安いし、防衛省や政府はどう考えているの

かと思ってます。税金、ジャブジャブ使っているけど。 

メディアにも報道されているような内容を体系的に整理できました。 

本日の講演内容を広く国民にしらせるとりくみが大事と感じています。 

今、日本がたいへんな情況にあることが、よくわかりました。新聞を読んでいるだけじゃ、本当にわからないの

ネ！ 今の政権おそろしい！ 
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命を守ろう 武力で平和は作れません 軍事費よりも被災者支援 自衛隊派兵反対 安倍改憲阻止 

武器を売るな 原発反対-輸出阻止 戦争反対 3000万人署名かち取ろう 

漠然と、改憲はまずそうだと思っていたことが、どのようなことが実際におきているのかを知ることができまし

た。とても有意義でした。ありがとうございます。 

自衛隊の現状、どこまで進んでいるかよくわかった。九条改憲阻止だけでなく安保法制廃止までしなければなら

ないことも。 

聞けば聞く程 おそろしい ひどい おかしな バカな話 国民に知らせない 米国言いなり 税金のムダ使

い くわしい事はよくわからないが基本はよくわかったのでよかったです。 

ここまで さまざまなことが進んでいて、私たち一人一人は何をしたらいいのか？もう手遅れではないのか？ 

などやや否定的にな気になります。ほうとうにどうしたらいいのでしょうか。  

もう安倍政権はヒドイとしか言えない。リアルな現実が良く分かりました。安倍政権をやめさせるしかないです

ネ。 

「先制攻撃できる自衛隊」を買って読みたいと思いました。改憲阻止だけでは足りない現実を知らされました。 

リアルで恐ろしい、安倍政権下での軍事強化、本当に何とか止めないと、、、と強く思いいました。 

防衛計画の大綱、安保法制の内容が詳しく解りました。再度、中身を整理したいです。 

これまでの経緯をコンパクトに明快に解説してくれ、理解が深まった。 

考えていた以上に実体的に軍国化が進行していることにおどろきました。 

マスコミを通じてしか情報はありませんが、その裏を本日話して頂き恐怖がつのりました。 

軍備が着々進んでいることに驚きました。安倍内閣をやめさせる必要を大いに思いました。 

とても良い講演でした、ありがとうございます。 

詳しく具体的でわかりやすかったです。 

今の政権に、まかせていることへの危機感を強くした 

すばらしかったです、みんなに知らせたいです。 

説明がわかりやすかった 

具体的でとてもわかりやすかった 

わかり易く 良かった。 

 

＊今後の企画について 

解釈改憲、「自衛隊明記」改憲、安倍政権下での改憲を乗り越えて、「戦争する国づくり」、人権抑圧政治を止め

させるには庶民の「知る力」や行動力を強くしていくことが必要だと思われます。 

次のような企画(講演会や学習会)を期待します。 

１．近現代史（なぜ、日本国憲法は作られたか、大日本帝国憲法がダメな理由を知る） 

２．五日市憲法など民衆が起草した憲法の内容を知る。 

３．「自衛隊を知る」シリーズ、(自衛隊は誰がつくったか？ 防衛費の変化 世界の中の自衛隊など) 

４．人権についての学習。 

５．地域に根ざした運動とは。地方自治を考える    などなど 

今、疑問に思うこと、おこっていることの裏付けになる事実、または事実からみえることを知りたいです。 

今日のような講演、昼間にできないか。夜は行けないという高齢者が多い 

文化行事も入れていただければうれしいです。 

どんどん、講演会を開いてください。 (各種の催しでも OK) 

九条について、戦後 74 年の歴史をもっと事実を正しく知ることを勉強したい。 

 


